

## Blog

„Von LEUCHTTURM zu LEUCHTTURM...!“

---

Liebe Leserin, lieber Leser,

heute Morgen hat sich einer unserer bewährten Leuchttürme aus dem Goldenen LICHT Netz per Mail gemeldet. Sie kennen ihn bereits aus früheren Beiträgen.

Seine Worte sind so KRAFT- voll, dass Ashtar mich gebeten hat, sie umgehend in den Blog zu übernehmen. Weil sie auch Sie stärken werden und Sie „anfeuern“ werden mit ihrem LICHT.

### **Lutz schreibt: „WER wir sind - WAS wir sind...“**

*Liebe Christine,*

*es ist wichtig, dass sich alle Mitglieder des Lichtnetzes immer wieder vor Augen halten, was und wer sie sind!*

*Es ist wichtig, von der "arme unwürdige Sünderlein" Empfindung weg zu kommen.*

*Wir sind nicht "nur" bedingungslos geliebte Kinder Gottes, wir BILDEN einen TEIL Gottes, des Urschöpfers:*

*Gott ist ALLESWASIST!*

*Wir sind unfassbar mächtige Lichtwesen die sich entschieden und verpflichtet haben Lady Gaia, unserer Mutter Erde, beizustehen und an ihrer Heilung mitzuwirken.*

*Blossom Goodchild wurde gesagt, wenn wir das Vertrauen (den Glauben) hätten, könnten wir sogar fliegen, und sagte Jesus damals nicht, wenn wir Glauben hätten, könnten wir buchstäbliche Berge versetzen?*

*Es geht darum, selbst in sich immer wieder den göttlichen Funken zu wecken, NIEMAND kann uns stoppen. Die Dunklen wissen das ganz genau, auch dass schon das Licht längst gesiegt hat.*

*Die Lichtmächte hingegen sind NICHT unserer Zeit unterworfen, sie arbeiten mit Zeitlinien (daher ist es auch nicht möglich Daten anzugeben).*

*Je mehr erwachte Menschen eine neue Erde manifestieren, eine vollkommen saubere Welt, desto eher wird eine Timelinie aktiviert, die das Ereignis näher heran bringt.*

*Wenn uns mal alles schwer fällt, schüttet euer Herz dem Vater Mutter Gott aus, er wird Hilfe senden, ganz sicher.*

*Lichtvolle Grüße*

*Lutz Becker*

Danke, lieber Lutz!

Es scheint, dass Deine lichten Eingebungen genau heute, an diesem besonderen Neumond, die Menschen auf ihre Göttlich-gegebene KRAFT und STÄRKE einstimmen sollen.

Mit dabei ist die Energie der heutigen Sonnenfinsternis, die ebenfalls dazu beitragen wird, dass wir unser Licht nie wieder „unter den Scheffel zu stellen“.

Denn **genau dafür sind wir gekommen**: Um unser LICHT hell und klar erstrahlen zu lassen!

Wenn nicht jetzt, wann dann?

Mit herzlichen Grüßen,  
Christine Stark

25. Oktober 2022

PS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen wollen: Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [Blog \(christine-stark.de\)](http://christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen.